



RAPPORT D'ACTIVITES ANNEE 2022

Bonjour à tous,

L'année 2022 marque un retour à la normale suite à l'épidémie de COVID. Les restrictions ont été levées et nous n'avons pas subi de fermetures durant cette année.

Voici donc les activités proposées aux enfants durant l'année 2022 :

Sur les semaines scolaires :

- Le périscolaire matin sur 4 jours par semaine scolaire à partir de 7h15. Plus de demandes sur l'horaire 7h15 à partir de cette rentrée scolaire 2022.
- Le périscolaire soir sur 4 jours par semaine scolaire. L'horaire 18h 18h30 est un réel besoin pour les familles.
Lors du périscolaire soir, nous amenons plus de 3 à 20 enfants selon les soirs sur les différentes activités proposées par les associations locales (musique et judo). Notamment les mardis et jeudis. A ce jour, c'est Micheline, essentiellement, qui assure cette mission bénévolement.
- Les ateliers du péri : les enfants bénéficient d'activités encadrées par des intervenants associatifs ou municipaux les soirs des jours scolaires.
- L'accueil de loisirs des mercredis
Les horaires d'accueil le matin entre 7h15 et 8h et le soir entre 18h et 18h30 restent très peu utilisés. Les besoins des familles sont peu importants sur ces horaires le mercredi par rapport aux autres jours de la semaine scolaire.
- Le restaurant scolaire :
Sur l'ensemble de l'année scolaire, nous avons aussi participé au bon fonctionnement de la restauration scolaire municipale, avec notamment la mise à disposition de personnels pédagogiques et du directeur en tant que responsable pédagogique de ce service.

Sur les semaines de vacances : nous avons organisés

- L'accueil de loisirs des vacances scolaires
- Notre traditionnel stage de ski / Snow à Méaudre en février

- Deux séjours :
 - Séjour poney sur 5 jours pour les 6/11 ans
 - Séjour sports nautiques sur 5 jours pour les 8/11 ans

En termes de fréquentation l'année 2022 :

	2021	2022
Périsco	10213,75	11336,00
TAP	1329,50	1277,00
merc	12968,25	12267,50
vacances	19253,08	17030,50
stages	375,50	2090,00
sejours	1770,00	1050,00
total	45910,08	45051,00

- Beaucoup plus de fréquentation sur le périscolaire matin et soir.
- Une légère baisse d'heure sur les mercredis contrebalancée par une légère hausse sur les vacances qui n'est pas représenté en heures suite à un changement d'option de subvention dans la nouvelle convention avec la CAF. En effet, ce changement d'heures nous fait perdre 2h par jour et par enfants sur les vacances scolaires.
- Une hausse significative d'heures sur les stages avec la mise en place du stage de ski, qui n'avait pas pu avoir lieu en 2021 à cause du COVID. Une baisse sur les séjours avec un stage poney peu rempli.

Le nombre d'enfants différents ayant fréquentés nos activités a été de :

- En Péri scolaire + mercredi : 136 enfants
- Sur les Ateliers du Péri : 45 enfants
- Et en Accueil de loisirs vacances : 235 enfants

Avec un peu plus de détails, voici par activité notre analyse en termes de fréquentation et éventuellement d'incidence sur l'avenir :

- Péri scolaire matin et soir : Nous constatons une progression significative de ces activités de périscolaire ce qui pourrait avoir un impact en termes de masse salariale à l'avenir car l'encadrement est un encadrement professionnel rémunéré à l'heure, avec un coût deux fois plus élevé que nos animateurs occasionnels des mercredis et vacances.
- Ateliers du péri : les activités ont toujours beaucoup de succès et se remplissent très bien.
- Accueil de loisirs mercredi : Une légère baisse de fréquentation en 2022 sur les mercredis. Chaque début d'année, nous remarquons une baisse des effectifs sur les fouines et les renards suite aux stages de ski organisés par les entreprises et Noyarey. Une fois les beaux jours revenus, les enfants ne sont pas revenus à l'accueil de loisirs, les parents ont trouvé une autre organisation et les grands se gardent désormais seuls (pour la plupart). Depuis septembre 2022 par contre, l'accueil de loisirs est quasiment au complet tous les mercredis.
- Accueil de loisirs vacances : Plus de fréquentation sur les vacances qui n'est pas représentée dans le tableau puisque le mode de calcul d'heures de fréquentation avec la CAF a changé suite au renouvellement de notre convention avec eux. En gardant le même mode de calcul nous sommes à 19800 heures de fréquentation, mais vu que nous devons retenir 8h de présence désormais, contre 10 heures avant, nous sommes actuellement à 17 030 heures.
- Stage : Très bonne fréquentation lors du stage de ski. Nous sommes partis avec beaucoup de débutant cette année. Le stage s'est bien passé malgré le mauvais temps en début de semaine. Nous avons fait appel à des parents et grands parents bénévoles pour nous aider avec le groupe des débutants. Tout s'est très bien passé.

- Séjours : Deux séjours proposés l'an dernier avec un séjour sports nautiques bien rempli, mais un stage poney qui est parti en très petit comité.

Soit un total de 45 051,00 heures

Je vais maintenant passer la parole à Gauthier notre trésorier afin qu'il vous présente les aspects statistiques et financiers de notre association, et les nouveaux tarifs.

Vanessa FORESTIER
directrice

LE 24/05/2023